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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Конкурс на замещение должности Руководителя Администрации Таймыра состоится в 
середине мая  

На Таймыре прошло седьмое заседание IX сессии районного Совета депутатов, на 
котором депутаты рассмотрели пятнадцать вопросов повестки дня. В целях реализации ФЗ 
РФ от 08.05.2010 г. № 83-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации в связи с совершенствованием правового положения государственных 
(муниципальных) учреждений» и на основании статей 26 и 49 Устава Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района, депутаты утвердили Положения о девяти управлениях 
Администрации муниципального района. При утверждении постановления «Об объявлении 
конкурса на замещение должности Руководителя Администрации Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района» депутаты установили, что конкурс состоится 16 мая 2011 
г. в 15.00 часов в конференц-зале, расположенном по адресу: г. Дудинка, ул. Советская, д.35. 
Этим же постановлением депутаты утвердили порядок подачи заявлений на участие в 
конкурсе. В продолжение темы, депутаты приняли постановление, которым назначили 
членами в конкурсную комиссию по проведению конкурса на замещение должности 
Руководителя Администрации муниципального района шесть представителей из числа 
депутатов районного Совета депутатов и Администрации муниципального района. 
Председателем конкурсной комиссии назначили Владимира Шишова, первого заместителя 
Председателя Таймырского районного Совета депутатов. В продолжение заседания депутаты 
приняли к сведению информацию об исполнении муниципальных и долгосрочных целевых 
программ за 2010 г. и утвердили отчет о реализации Комплексной программы «Социально-
экономического развитие Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района на 2008-
2017 годы» за 2010 г., представленный Управлением экономики Администрации 
муниципального района. В завершение работы сессии таймырские депутаты единогласно 
согласовали кандидатуру Мозгунова Олега Васильевича для назначения на должность 
заместителя Руководителя Администрации Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального 
района – начальника Управления транспорта, информатизации и связи Администрации 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района. Ранее он возглавлял данное 
управление. 

«Таймыр» 
 

Администрация Таймыра вводит временное ограничение движения на автодорогах 
Администрация Таймырского муниципального района с 27 мая по 25 июня вводит 

временное ограничение движения по автомобильным дорогам Таймыра. Ограничение 
вводится в целях сохранности автомобильных дорог. Весной из-за переувлажнения 
снижается несущая способность конструктивных элементов. Предельно допустимая нагрузка 
на оси транспортного средства составляет пять тонн. Для движения транспортных средств, 
нагрузки на оси которых превышают эту норму, необходимо специальное разрешение. К 
нарушителям правил будут применяться меры, предусмотренные действующим 
законодательством. 

Прием и рассмотрение заявлений, расчет платы по возмещению вреда, причиняемого 
транспортным средством с превышением предельно допустимого значения нагрузки на оси, а 
также выдачу специальных разрешений будет осуществлять Управление транспорта, 
информатизации и связи администрации Таймырского муниципального района. Для 
организации дорожного движения в период действия временного ограничения будут 
установлены соответствующие дорожные знаки и знаки дополнительной информации. 

«Красноярский край» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке форсируют уборку снега. 

Руководитель Администрации Дудинки Сергей Батыль провёл совещание, темой 
которого стало обеспечение транспортной доступности и комфортного передвижения горожан 
по улицам, дорогам и по дворам города. Участие в совещании приняли представители  
обслуживающих организаций – ОАО «Таймырбыт» и ПО «Эколог». Аномальное для Таймыра 
в этот период потепление после обильного снегопада вызвало интенсивное таяние снега. 
Сергей Батыль обобщил обеспокоенность жителей города ситуацией, при которой дудинцы 
испытывают неудобства из-за недостаточно оперативной уборки и вывоза снега и 
проинформировал собравшихся о действиях, предпринимаемых властью. 
  Гендиректор ОАО «Таймырбыт» Валерий Сероштанов сообщил, что, начиная с 20 
апреля, предприятие переходит на 12-часовой регламент работ по очистке дворовых 
территорий, ежедневно производятся утренний и вечерний объезды с целью выявления 
наиболее проблемных мест во дворах для экстренного направления техники.  Валерий 
Сероштанов пояснил, что выполнить больший объём работ в краткие сроки не позволяют 
нехватка ресурсов и изношенность спецтехники. 

Главный инженер ПО «Эколог» Евгений Шкиря, в свою очередь, доложил о том, что 
предприятие также работает в 12-часовом режиме, на очистке улиц и дорог задействованы 10 
единиц техники. Приоритет отдаётся магистральным дорогам, но в ближайшие два дня будут 
ликвидированы скопления снега на улицах и проездах в центральной части города. 

Руководитель Администрации города особо подчеркнул, что муниципальные контракты 
на содержание улично-дорожной сети и дворовых территорий обеспечены финансами в 
полном объёме. «От вас требуется оперативность работы, – обращаясь к представителям 
подрядчиков, сказал Сергей Батыль: – Понимая напряжённость ситуации, тем не менее, мы 
не снижаем требований и не отменяем контроль». 

"Таймырский Телеграф" 
 

Дудинцы смогут воспользоваться дополнительным автобусным маршрутом. 
Приближается главный христианский праздник – Пасха. Многие дудинцы традиционно 

будут приводить в порядок могилы усопших родственников. По просьбам жителей города, 
руководство муниципального унитарного предприятия «Пассажиравтотранс» 23 и 24 апреля 
организует доставку пассажиров до кладбища, расположенного возле рыбозавода.  
Автобусы маршрута № 3 будут отправляться от остановки «Щорса, 39» каждый час, начиная с 
11.00. Время отправки последнего рейса – 17.00.  

Возможность навестить могилы близких будет предоставлена горожанам и на 
Радоницу, 3 мая. Стоимость проезда на вышеперечисленных маршрутах не изменится и 
составит 17 рублей.  

"Таймырский Телеграф" 
 
Службу занятости населения поздравили с праздником. 

Двадцатилетие образования государственной службы занятости населения отметили в 
Дудинке торжественным мероприятием, прошедшим 19 апреля в кинодосуговом центре 
«Арктика». Со словами благодарности надёжным партнёрам – Дудинскому городскому центру 
занятости населения – выступил первый заместитель руководителя Администрации Дудинки 
Роман Ганул. Он вручил благодарственные письма руководителя Администрации 
инспекторам центра Надежде Граковой, Юлии Пономарёвой, Светлане Жуковой. 
Благодарностями за активное содействие трудоустройству молодёжи отмечены директор 
муниципального предприятия «КБУ» Антон Чечёткин и  руководитель ООО «Дорожник» 
Виктор Миронов. 

"Таймырский Телеграф" 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

У норильчан появилась дополнительная возможность задать вопрос главе города 
Во всех платежных терминалах Норильска появилась дополнительная кнопка "Город 

Норильск". В данном разделе можно получить справочную информацию об учреждениях 
города, информацию о графике приема граждан городскими чиновниками, а также задать 
вопрос главе Норильска. 

Воспользоваться данной функцией терминала "Платежка" каждый норильчанин может 
абсолютно бесплатно. Необходимо только указать фамилию, имя и отчество (при желании – 
контактную информацию) и задать интересующий вопрос. В течение нескольких минут вопрос 
поступит на специальный адрес электронной почты и оперативно будет передан главе 
города. Ответы на вопросы будут публиковаться на официальном сайте Норильска 
http://www.norilsk-city.ru/ еженедельно в специальном разделе "Вопрос главе города". Ответы 
на наиболее актуальные вопросы будут опубликованы в газете "Заполярная правда" и 
озвучены в местной телепрограмме "Город. Прямой эфир". 

Новую функцию платежного терминала сегодня протестировал глава города Сергей 
Шмаков. "Это дополнительная возможность общения с норильчанами. Буду рад услышать 
конкретные предложения по повышению эффективности работы городских учреждений, - 
отметил градоначальник. 

«Красноярский край» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Рабочая поездка Генерального директора В.И. Стржалковского в Норильский 
промышленный район 

С 19 по 21 апреля 2011 года Генеральный директор - Председатель Правления ГМК 
"Норильский никель" В.И.Стржалковский проводит ряд рабочих совещаний и встреч в 
Норильском промышленном районе.  

20 апреля проведено совещание по вопросу обеспечения Заполярного филиала товарно-
материальными ресурсами, а также по взаимодействию со сторонними организациями.  

На Талнахской обогатительной фабрике В.И. Стржалковский проинспектировал ход работ 
по подготовке к плановому увеличению объемов перерабатываемой руды.  

На руднике "Скалистый" Генеральный директор ГМК "Норильский никель" обсудил ход 
расширения добычных мощностей рудника с представителями иностранных партнеров и 
подрядчиков. 

 «Rusmet» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Губернатор края Лев Кузнецов призвал муниципальные и районные власти 
стимулировать демографический рост 

Губернатор края Лев Кузнецов призвал муниципальные и районные власти всеми 
средствами стимулировать демографический рост. Помимо финансовой поддержки 
беременным женщинам необходимо оказывать психологическую помощь. В крае стабильно 
высокий   показатель прерывания беременности. По мнению губернатора Льва Кузнецова, 
психологи должны отговаривать желающих сделать аборт. По словам председателя комитета 
краевого парламента по здравоохранению, спорту и туризму Сергея Натарова, 
психологическая работа с беременными ведется и сейчас. Благодаря этому каждый год 
удается спасти сотни детей: «Достаточно серьезный разговор прошел, в том числе стоял 
вопрос о большом количестве абортов, которые проводятся у нас в крае. У нас более 30 
тысяч абортов в крае. Сегодня в Красноярске начали действовать центры при женских 
консультациях, где работают психологи. Виден очевидный результат: порядка 20-30 
процентов отказываются от абортов, а это порядка 700 детишек в год только в Красноярске. 
Необходимо, чтобы этот опыт был распространен на всю территорию края. Мы 
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дополнительно неэкономическими методами можем получать прирос рождаемости порядка 3-
5 тысяч детей в год в Красноярском крае». 

«Авторадио - Красноярск» 
 

На бюджетные места в красноярские вузы будет самый низкий конкурс за последние 
годы  

Абитуриентам пообещали самый низкий за последние годы конкурс при поступлении на 
бюджетные места в вузы Красноярского края. 

20 апреля в ходе встречи с прессой главный специалист министерства образования и 
науки края Владимир Бусыгин рассказал, что в этом году из школ края выпускается всего 11 
тысяч 11-классников — по сравнению с 19 тыс. в прошлом году. При этом в Красноярске 
выпускников в 3 раза меньше, чем в обычные годы. Это связано с демографической ямой, 
которая накладывается на эффект от перехода начальной школы от трехлетнего к 
четырехлетнему обучению. 

Ректор Красноярского аграрного университета Николай Цугленок уверен, что в этом году 
«конкурса в вузы практически не будет». «Если раскидать всех, кто в этом году закончит 
школу по вузам, посмотреть на прием вузов, то будет конкурс 1,2 человека на бюджетное 
место. Несказанно повезло тем детям и родителям, которые выпускаются сейчас», — сказал 
Цугленок. 

Того же мнения придерживается и зампредседателя приемной комиссии СФУ Валентин 
Журавлев. «В прошлом году 12 тыс. абитуриентов подали заявления на поступление в СФУ. 
По подлинникам конкурс у нас составил около 2 человек на место. В этом году я бы ожидал 8 
тыс. заявлений. Так что поступить будет легче», — сказал Журавлев. Он подчеркнул, что в 
условиях спада численности выпускников вузы города сумели практически сохранить на 
прежнем уровне число бюджетных мест. «Мы в прошлом году принимали 6242 человека на 
бюджет, в этом году мы подали заявку на 5919 человек, то есть сокращение на дотягивает до 
5%. В то же время количество выпускников уменьшилось на 34%. В прошлом году в целом по 
РФ было на 1 тыс. выпускников 419 бюджетных мест, в этом на 1 тыс. выпускников 428 
бюджетных мест. А усилиями лучших вузов Красноярска в крае будет еще больше 
бюджетных мест. У нас 11 тыс выпускников, а в вузах Красноярска на моей памяти меньше 9-
10 тыс. бюджетных мест в год не было никогда. Поэтому поступить на ряд специальностей 
будет немного проще, может будет меньшее конкурсное давление на юридические и 
экономические специальности», — сказал Журавлев. 

«Лаборатория новостей» 
 

В Красноярском крае снизился объем выбросов в атмосферу 
В Красноярском крае снижается объем выбросов вредных веществ в атмосферу. Об этом 

свидетельствуют данные Красноярскстата. 
Общий объем выбросов загрязняющих веществ в атмосферный воздух от стационарных 

источников в 2010 году уменьшился по сравнению с 2005 годом на 2% и составил 2,5 
миллиона тонн. Выбросы твердых веществ, отходящих от стационарных источников, 
снизились на 15%, газообразных и жидких — на 1,1%. 

Наиболее неблагоприятная экологическая обстановка наблюдается в Норильске (77% от 
общих выбросов веществ, загрязняющих атмосферу края), Красноярске (6%), Назарово 
(2,9%) и Ачинске (1,8%). 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путин ратует за гармонию 

Премьер-министр РФ Владимир Путин сегодня в третий раз выступил перед депутатами 
Госдумы с докладом о своей деятельности в 2010 г. Согласно традиции, он не ограничился 
"отчетом", а рассказал о планах на 2011 год, что в канун парламентских и президентских 
выборов может являться своеобразной предвыборной программой. Разумеется, главный 
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акцент в своей речи глава правительства сделал на социальной сфере. Не обошел своим 
вниманием премьер также вопросы дальнейшего экономического развития, а также 
некоторые моменты внешней политики.  

Инфляция в 2011 г не превысит 6,5-7,5 проц, а рост ВВП РФ составит 4,2 проц, 
прогнозирует премьер. По мнению главы российского правительства, экономика в 2012 году 
преодолеет последствия кризиса, а в целом по объему ВВП РФ до 2020 г должна войти в 1-ю 
пятерку стран мира, считает премьер.  

Несмотря на столь амбициозные планы, правительство никогда не откажется от своих 
социальных обязательств перед гражданами, заверил премьер. "Россия - по Конституции - 
социальное государство, - напомнил В.Путин. - И в любых условиях, в любой ситуации мы не 
откажемся от своих социальных обязательств перед гражданами. Правительство это 
гарантирует".  

Как выяснилось из речи премьера, правительство направит в 2011 г 105 млрд руб на 
социальную поддержку безработных и на программу занятости населения. По словам Путина, 
в феврале 2009 г, в разгар кризиса, количество безработных составляло 7,1 млн чел, на март 
2011 г этот показатель снизился до 5,355 млн чел. В рамках программ поддержки занятости 
акцент будет сделан на повышение квалификации и создание условий для того, чтобы 
россияне могли получить более востребованную и высокооплачиваемую работу.  

Кроме того, правительство РФ предлагает увеличить до 1 млрд руб расходы федерального 
бюджета на 2011 г на дошкольное образование, ведь своей очереди в детские сады ожидают 
1,7 млн детей, отметил премьер. "Мы приступили к реализации второго этапа концепции 
демографической политики на 2011-2015 гг, - также сообщил глава правительства. - По 
нашим предварительным расчетам, в демографические проекты за это время будет вложено 
порядка 1,5 трлн руб". Правительство намерено продолжать и наращивать социальные 
программы, учитывая рост отраслей, не завязанных на добычу нефти и газа. В бюджет 
"дополнительно поступит порядка 320 млрд руб так называемых ненефтегазовых доходов", - 
рассудил премьер. Еще почти 55 млрд даст "экономия бюджетных средств - благодаря 
сокращению затрат на обслуживание госдолга". "И эти ресурсы мы можем и будем 
использовать для решения первоочередных задач", - резюмировал глава правительства. 
Итак, средняя зарплата по РФ к концу 2011 г составит 23,5 тыс руб, сообщил премьер, а в 
2012 г планируется рост до 26,5 тыс руб. 75 млрд руб премьер предлагает зарезервировать 
для повышения пенсий.  

Известно, что власти планирует повышение налоговой нагрузки. И как отметил глава 
российского правительства, кабинет министров будет искать способы уменьшить налоги для 
предпринимателей, при этом не отходя от социальных стандартов. "Мы будем искать 
варианты для снижения фискальной нагрузки по ставкам страховых взносов. При этом мы не 
должны применять простых, линейных решений, перекладывая проблемы с бизнеса на плечи 
рядового гражданина. Потому что мы не можем и не должны отходить от социальных 
стандартов. Мы не можем пойти по пути ряда стран, которые так сделали", - подчеркнул глава 
кабинета министров.  

В 2013 г правительство намерено полностью решить жилищную проблему 
военнослужащих. В 2011 г на решение жилищных проблем ветеранов правительство 
дополнительно выделит 13,7 млрд руб. Несмотря на то, что жилищные проблемы многих 
ветеранов Великой Отечественной войны уже решены, но в очереди остается порядка 55 тыс 
человек. На решение их жилищных проблем в бюджете на 2011 г было зарезервировано 10 
млрд руб. "Чтобы ускорить работу, и учитывая возросший объем задач - добавим еще 13,7 
млрд руб", - счел глава правительства.  

В.Путин также ожидает роста рынка ипотечного кредитования. "По нашим оценкам, в 2011 г 
будет выдано порядка 540-580 млрд руб ипотечных кредитов, а уже в 2012 г сможем 
превысить и докризисную планку – 650 млрд руб", - сказал В.Путин. Вместе с тем он обратил 
внимание на то, что ставки ипотечного кредитования остаются достаточно высокими. "В 
дальнейшем мы должны придти к тому, чтобы ставки по ипотеке составляли 5-6 проц 
годовых", - сказал он.  
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В связи с оживлением ипотеки, ожидается рост и в жилищном строительстве. Объем ввода 
в строй нового жилья в РФ достигнет 100 млн кв м в год в 2016 г, пообещал премьер.  

Кроме того, Россия за ближайшие 5 лет построит около 10 тыс км новых федеральных и 
региональных дорог, ожидает глава правительства. До 2015 г будет "полностью приведена в 
порядок" национальная опорная аэродромная сеть, т.е. 117 российских аэродромов, будет 
развиваться высокоскоростное железнодорожное сообщение. Не забудут и про автопром: в 
2011 году на программу утилизации "автохлама" будет выделено еще 5 млрд руб.  

Наряду с модернизацией секторов экономики - стимулирования выпуска качественных 
нефтепродуктов, введения в строй новых энергомощностей, России необходимо повышать 
производительность труда - показатель, по которому страна "значительно отстает от ведущих 
стран". В этой связи, заявил В.Путин, ставится задача "за предстоящее десятилетие 
увеличить производительность труда минимум в 2 раза, а в ключевых отраслях российской 
экономики - в 3-4 раза", а также поднять долю инновационной продукции в общем объеме 
производства с сегодняшних 12 до 25-35 проц. Он уточнил, что за последний год показатель 
производительности вырос в 1,3 раза, что является "неплохим результатом".  

Тем не менее, премьер выступил против увеличения продолжительности рабочей недели.  
"Я был всегда против, и буду против увеличения рабочей недели, применения других 

необоснованных методов извлечения прибыли в ходе текущей работы, либо модернизации 
экономики", - сказал В.Путин.  

Уже сегодня "уже сегодня нужно смотреть вперед: концентрировать ресурсы на 
обновлении промышленности и инфраструктуры, развивать возможности и преимущества, 
которыми обладает каждый регион страны", - считает премьер.  

В этих целях, пообещал он, правительство до конца 2011 г утвердит долгосрочные 
стратегии для всех федеральных округов России. "Их реализация должна придать импульс 
качественному подъёму российских территорий", - пояснил В.Путин. Кроме того, премьер 
напомнил о формировании - с участием ВЭБа - специальных институтов развития для 
Северного Кавказа, а также Фонда прямых инвестиций для поддержки социально-
экономических проектов на Дальнем Востоке и в Байкальском регионе, работа которого 
начнется уже в этом году. В целом Россия ставит цель выйти на уровень прямых иностранных 
инвестиций в 60-70 млрд долл в год, и в дальнейшем даже поднять эту планку. 

ПРАЙМ-ТАСС 
 
Без экспериментов. Вчерашний отчет премьер-министра перед Госдумой еще раз 
показал, что его программа не совпадает с тезисами президента 

Стране необходимо десятилетие устойчивого, спокойного развития. Без разного рода 
шараханий, необдуманных экспериментов, замешенных на неоправданном подчас 
либерализме или социальной демагогии«, — заявил вчера премьер-министр с думской 
трибуны. Поступательной, а не революционной должна быть и модернизация, считает он. А 
новые резервы роста экономики и правильные приоритеты должны определиться в 
результате доработки стратегии развития до 2020 г., считает он. Собственные приоритеты 
премьер описал, отвечая на вопрос депутата от ЛДПР о влиянии на Россию волны протестов 
в арабском мире. Рецепт Путина — социально-экономическая политика, защита интересов 
людей, повышение уровня их жизни и благосостояния, сказал Путин. «Если мы будем 
поддерживать здоровый, социально-экономический иммунитет страны, никакая 
квазиполитическая инфлюэнция знать о себе не даст», — заключил он. 

Россия по Конституции — социальное государство, напомнил премьер. И даже говоря о 
стратегии государства в отдельных отраслях, Путин всякий раз акцентировал внимание на 
социальных гарантиях. В ходе выступления он пообещал проиндексировать зарплаты 
бюджетникам, работникам культуры, удвоить стипендии интернам и ординаторам. В бюджете 
уже заложено 23,4 млрд руб. на индексацию зарплат и МРОТ на 6,5% с 1 июня, уточнил 
представитель Минздравсоцразвития. 

Премьер зафиксировал собственную повестку предвыборного сезона — это социально-
экономическая политика в интересах большинства, констатирует политолог Дмитрий 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

Бадовский. Его коллега Михаил Виноградов отметил в выступлении премьера минимальное 
внимание к интересам «условного среднего класса». 

«Путин предложил свою модель государства, которая является, по сути, альтернативой 
концепции модернизации, — считает политолог Глеб Павловский. — Этому государству не 
нужна модернизация, ему нужно технологическое обновление». По его мнению, эта позиция 
премьера сыграет существенную роль на выборах, ведь такая модель государства нравится 
примерно половине населения. Пресс-секретарь премьер-министра Дмитрий Песков в беседе 
с «Ведомостями» не отрицал предвыборного характера вчерашнего выступления Путина. 
Премьер по закону должен отчитываться перед Госдумой, но в предвыборный год сложно 
себе представить лидера партии, не заглядывающего в будущее, отметил Песков. 

А помощник президента Аркадий Дворкович, комментируя журналистам выступление 
Путина, вынужден был напомнить позицию Кремля: модернизация страны вовсе не плавное и 
поступательное развитие, а коренные изменения во всех сферах и укладе жизни. 

«Ведомости» 
 

Штаб путинцев. «Единая Россия» первой из партий формирует предвыборный штаб. 
Его возглавит нынешний секретарь Сергей Неверов. Штаб на этот раз обойдется без 
кремлевских кураторов 

Руководство «Единой России» сегодня собирается утвердить состав федерального 
предвыборного штаба партии, рассказали «Ведомостям» два единоросса. По их данным, 
бюро высшего совета, как и в 2007 г., назначит его руководителем секретаря президиума 
генсовета. В данном случае — и. о. секретаря Сергея Неверова. 

Член бюро высшего совета Владимир Пехтин говорит, что собирается поддержать 
кандидатуру Неверова. По его мнению, хотя в процентном отношении результат партии на 
мартовских выборах и был ниже, чем осенью, но под руководством Неверова партия 
получила во всех регионах большинство в условиях более жесткой политической конкуренции 
и высокой явки. Эта победа более ценная для единороссов, считает он. 

Структура самого штаба также не претерпит существенных изменений: в нем будут 
работать около 10 человек, отвечающих за конкретные направления (работа с регионами, 
финансы, выдвижение кандидатов, агитационно-пропагандистская работа). Все они — 
партийные функционеры. Работу с регионами, знает единоросс, поручат нынешнему куратору 
этого направления в исполкоме «Единой России» Валерию Гальченко, агитационно-
пропагандистский блок — заместителям секретаря президиума Андрею Исаеву и Юрию 
Шувалову, а также руководителю общественного совета по работе со СМИ Алексею 
Чеснакову (в прошлом штабе это направление курировало два человека). Руководитель 
центрального исполкома Андрей Воробьев будет отвечать за освещение партпроектов. 
Выдвижение кандидатов на праймериз, формирование предвыборных списков и сбор 
документов — сфера ответственности руководителя ЦКРК партии Сергея Попова и 
замруководителя фракции единороссов Валерия Рязанского. 

В отличие от двух прошлых кампаний (см. врез) представителей Кремля в штабе «Единой 
России» не будет. Президент с первого дня поддерживал развитие конкуренции в 
политической среде, а монополию «Единой России» в Госдуме считает вредной для нее, 
было бы странно, если бы представитель его администрации присутствовал в штабе партии 
власти, пояснил чиновник Кремля. Политолог Евгений Минченко убежден: с назначением 
влиятельного единоросса Вячеслава Володина вице-премьером центр управления кампанией 
переместился в правительство. 

«Ведомости» 
 
В Госдуме шестого созыва сохранится парламентское большинство "Единой России", 
считает Грызлов 

Председатель Высшего совета "Единой России", спикер Госдумы Борис Грызлов уверен, 
что по итогам декабрьских выборов в Госдуму "единороссы" сохранят за собой контроль в 
нижней палате парламента. 
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"Следующий отчет правительства прозвучит уже в Государственной думе шестого созыва", 
- сказал Грызлов, выступая в среду на заседании палаты в ходе обсуждения отчета 
правительства РФ. 

Представляя позицию фракции, он отметил, что, безусловно, персональный состав 
депутатов серьезно изменится. "Но я убежден, что через год за качество работы нашей 
палаты будет, как и сегодня, отвечать парламентское большинство, а не коалиция партий", - 
подчеркнул Грызлов. 

INTERFAX.RU 
 
Д.Медведев пообещал не жалеть денег на борьбу с наркотиками 

Президент России Дмитрий Медведев, посетив сегодня управление Федеральной службы 
по контролю за оборотом наркотиков (ФСКН) по Москве, заявил о необходимости постоянного 
переоснащения службы новым оборудованием.  

"Оснащение, на мой взгляд, достаточное. Но это не значит, что этому вопросу не следует 
уделять повышенное внимание. Считаю, что не следует жалеть денег на приобретение 
нового оборудования", - заявил президент, ознакомившись с оборудованием, используемым 
сотрудниками Госнаркоконтроля. 

По мнению президента, методы и способы, при помощи которых наркокурьеры доставляют 
свои наркотики, постоянно меняются, все более совершенными становятся лаборатории по 
производству наркотических средств. В этой связи Д.Медведев считает переоснащение 
службы новым оборудованием одной из приоритетных задач по борьбе с оборотом 
наркотических средств.  

Отметим, Д.Медведеву сегодня показали работу комплекса по оперативному анализу 
наличия наркотических веществ в организме человека, рассказали о современных методах 
количественного и качественного анализа наркосодержащих веществ, а также 
продемонстрировали мобильные сканеры и комплекты оборудования для дактилоскопической 
экспертизы. 

РБК 
 

Р.Нургалиев: Пенсии бывшим милиционерам вырастут примерно на 60%. 
В связи с реформой МВД России пенсии бывшим сотрудникам милиции вырастут примерно 

на 60%, сообщил глава МВД России Рашид Нургалиев на 6-й отчетно-выборочной 
конференции Общественной организации ветеранов органов внутренних дел и внутренних 
войск России. Министр отметил, что с 1 января 2012г. размер пенсий бывшим милиционерам 
будет исчисляться, исходя из 54% должностного оклада, ежегодно эта цифра будет 
увеличиваться на 2%. 

С участием ветеранов МВД в 2010г. раскрыто 21,4 тыс. преступлений. Ветераны участвуют 
в профилактической работе с 253 тыс. неблагополучными подростками. В пропаганде 
соблюдения законности и правопорядка участвуют более 40 тыс. ветеранов, 28,3 тыс. - 
работают в сфере наставничества. 

Общественная организация ветеранов внутренних дел и внутренних войск МВД России 
насчитывает более 545 тыс. членов и включает в себя 4 тыс. 335 первичных организаций, а 
также 120 региональных и 8 координационных советов в федеральных округах. 

РБК 
 

Муниципалитетам разрешат перекрывать дороги 
Госдума приняла в первом чтении законопроект о разграничении полномочий в сфере 

обеспечения безопасности дорожного движения. Как передает корреспондент «Росбалта», 
соответствующие изменения вносятся в федеральный закон «О безопасности дорожного 
движения». 

Законопроектом предлагается отнести к полномочиям муниципалитетов проведение 
мероприятий, направленных на обеспечение безопасности дорожного движения на 
автодорогах местного значения, включая улично-дорожную сеть. При этом им разрешается 
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принимать решение о временном ограничении или прекращении движения на автомобильных 
дорогах местного значения. 

Муниципалитеты районов и городских округов также будут задействованы в мероприятиях 
по предупреждению детского дорожно-транспортного травматизма, говорится в документе. 

«Росбалт» 
 
Муниципальные служащие не смогут принимать награды от партий 

Госдума приняла в третьем  чтении законопроект, запрещающий муниципальным 
служащим принимать награды, а также почетные и специальные звания от партий или 
общественных объединений. 

Как передает корреспондент «Росбалта», запрет будет распространяться только на тех 
служащих, которые сотрудничают с партиями и объединениям в соответствии со своими 
должностными обязанностями. 

Отметим, в настоящее время аналогичная норма действует в отношении госслужащих, а 
муниципальным служащим запрещалось до сих пор принимать лишь знаки почета 
иностранных государств и международных организаций. 

Принятие законопроекта позволит избежать злоупотребления муниципальным служащим 
своим должностным положением и обеспечит его независимость при исполнений своих 
полномочий, отмечается в пояснительной записке к проекту. 

«Росбалт» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Экономика делает из рублей фантики. Власти так и не создали инструментов для 
долгосрочных накоплений и инвестиций 
 Большинство негосударственных пенсионных фондов (НПФ) не обеспечивают 
сохранность пенсионных накоплений. Такой вывод опубликовала во вторник Счетная палата 
РФ. С 2005 по 2010 год инфляция в России составила 81,4%, а доходность НПФ была на 
уровне от 51 до 76%. Не победило инфляцию и государственное управление пенсионными 
накоплениями. Эксперты «НГ» поясняют: власти так и не создали инструментов для 
долгосрочных накоплений и инвестиций. Инфляция, экономическая нестабильность, 
несовершенство институтов привели к тому, что отложенный и даже пущенный сегодня в 
оборот рубль завтра становится фантиком.  

Россия фактически лишена полноценной национальной валюты. Одна из важнейших 
функций денег – функция накопления и сбережения – в российской экономике не действует.  

Отложенный на будущее и даже пущенный в оборот рубль не в состоянии 
противостоять инфляции. На такой вывод наталкивает анализ сохранности пенсионных 
накоплений в стране, который провела Счетная палата (СП).  

Аудиторы СП, с одной стороны, зафиксировали всплеск заинтересованности граждан в 
пенсионных накоплениях. За последние три года выросло как количество самих НПФ (до 105), 
так и численность лиц, заключивших договор обязательного страхования с НПФ, – более чем 
в 4 раза, до 8 млн. человек. Примерно в 6 раз увеличился объем перечисляемых в НПФ 
Пенсионным фондом накоплений застрахованных лиц. В 2011 году сумма перечислений 
достигла 137,6 млрд. руб.  

Но, с другой стороны, как отмечают в СП, в российском законодательстве до сих пор не 
определены механизмы сохранности пенсионных накоплений граждан, источники и порядок 
покрытия убытка, не прописана ответственность НПФ перед гражданами за нарушения прав 
застрахованных лиц. Убытки НПФ постоянно перекладывались на самих граждан. Причем, 
судя по материалам Счетной палаты, убытки, несмотря на оптимизм НПФ и на их обещания 
достойной старости, – вовсе не редкость, а, наоборот, вполне «нормальное» явление. 
«Большинством НПФ не обеспечивается сохранность средств пенсионных накоплений с 
учетом инфляционных потерь», – сообщается на официальном сайте Счетной палаты. Так, 
например, за период с 2005 по 2010 год инфляция, по данным Минэкономразвития, на 
которые ссылаются специалисты Счетной палаты, составила 81,4%. А реальный прирост 
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пенсионных накоплений за тот же период в проверенных НПФ колебался в промежутке от 51 
до 76%.  

Представители НПФ, выступая в прессе, конечно, опровергают такие обвинения. Они 
ссылаются на мартовский отчет Национальной ассоциации негосударственных пенсионных 
фондов (НАПФ), в котором особо подчеркивалось, что средневзвешенная доходность НПФ 
составила в 2010 году 10,7% (при инфляции 8,8%), а максимальная – 25,7%. В НАПФ 
признали: у НПФ есть примеры отрицательной доходности, но происходило это в кризисном 
2008 году, когда обвалилась вся российская экономика, а не отдельно взятые компании.  

Однако простая вера в доходность и уловки усредненной статистики вовсе не отрицают 
тот факт, что как инструмент накоплений рубль в России практически не функционирует. И 
сталкиваются с этой проблемой не только частные компании, но и само государство. В 
государственной управляющей компании, которой назначен Внешэкономбанк, доходность 
инвестирования пенсионных накоплений граждан также не компенсирует текущую инфляцию. 
Внешэкономбанк осуществляет доверительное управление средствами пенсионных 
накоплений застрахованных граждан, не выбравших частную управляющую компанию, а 
также выбравших Внешэкономбанк в качестве управляющей компании. С 2005 по 2010 год 
накопления граждан, сделанные через Внешэкономбанк, увеличились в номинальном 
выражении примерно на 47,5%, что тоже значительно ниже накопленного роста цен на 81,4%. 
Другими словами, пенсионные накопления граждан во Внешэкономбанке с учетом инфляции 
сокращались, причем очень заметно.  

Независимые эксперты отмечают, что в целом проблема сохранности пенсионных 
накоплений существует и в других странах, и особенно актуальной она там становится в 
условиях экономических потрясений и нестабильности. Однако главное отличие России от 
развитых стран как раз в том и состоит, что в ней экономическая нестабильность практически 
перманентна, в то время как в Европе или США основные потрясения были вызваны все-таки 
единичными крупномасштабными кризисами. «В условиях финансовой нестабильности 
проблемы возникают с любыми накоплениями, а не только с пенсионными. И это касается 
всех стран, включая США и Евросоюз. Например, потери пенсионных фондов США с 2007 
года исчисляются триллионами долларов», – говорит аналитик группы «Развитие» Сергей 
Шандыбин. «Проблемы сохранения пенсионных накоплений существуют во многих частных 
пенсионных системах мира. Однако в России эта проблема стоит особо остро, и причина не 
столько в неудачных инвестициях частных компаний, сколько в нестабильной 
общеэкономической ситуации в стране, прежде всего в инфляции», – продолжает начальник 
отдела кадрового консалтинга компании «Интерком-Аудит» Алексей Иванов. «Основная 
причина отрицательной реальной доходности связана с высокой инфляцией, которая 
наблюдается в России все эти годы. Кроме того, Россия прошла через очень жесткий кризис, 
и это не могло не отразиться на доходности финансовых инструментов», – добавляет 
аналитик по банковскому сектору и макроэкономике компании «Открытие» Ольга Найденова. 
«На данный момент в российском законодательстве только декларируется принцип 
сохранности и надежности инвестирования пенсионных накоплений, но реальных гарантий 
пока нет», – говорит эксперт компании «2К Аудит – Деловые консультации/ Morison 
International» Ирина Воробьева. Не решен также вопрос обеспечения доходности пенсионных 
накоплений, соглашается Воробьева. «Главная проблема – нехватка объектов для 
инвестиций. У нас очень мало бизнеса, который мог бы приносить гарантированный доход в 
течение длительного времени. И по этому критерию мы очень сильно отстаем от развитых 
стран», – резюмирует эксперт.  

В то же время эксперты считают, что чисто теоретически доходность инвестиций в 
России вполне могла бы быть положительной – при условии, если государство возьмет на 
себя решение общеэкономических проблем страны. К таким проблемам эксперты 
единодушно отнесли инфляцию, которая делает любые долгосрочные инвестиции 
непривлекательными. Другая проблема – низкое доверие к институтам. «Если нет 
уверенности в защите прав собственности, в стабильности правовой системы, если нет 
доверия к судам, к финансовой системе, то развитие институтов долгосрочного 
инвестирования невозможно», – обращает внимание Найденова. Требуется также 
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усовершенствование законодательной базы, установление ответственности НПФ за 
неумение адекватно инфляции индексировать пенсионные накопления граждан. 

«Независимая газета» 
  
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  21.04.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 1457 ▼ 0, 28 

EUR 
 

40, 5523 ▲ 0, 11 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


